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CÂMARA MUNICIPAL DE LOUVEIRA
Rua Wagner Luiz Bevilacqua,35 — Bairro Guembê - CEP: 13290-000— Louveira—São Paulo- www.louveira.sp.leg.br- Fone: (19) 3878-9420

ATA DA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DE 2022
DÉCIMA QUARTA LEGISLATURA DE LOUVEIRA/SP

Ao um dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte dois, às dezoito horas e cinquenta

e quatro minutos, na sede da Câmara Municipal de Louveira, sita na Rua Wagner Luiz

Bevilacqua, nº 35, bairro Guembê, no plenário vereador José Chiquetto, sob a presidência

do vereador José Marcos Rodrigues de Oliveira, presidente, e secretariado pelos nobres
vereadores — Fábio André de Souza Borriero - 1º secretário e Claudenildo Gomes da Cruz —

2º secretário, realizou-se a Primeira Sessão Ordinária do ano de 2022. Registradas, no

painel eletrônico, além da mesa diretora, a presença dos seguintes vereadores: Antonio

Carlos Rodrigues de Souza (Kaká Rodrigues), Edson Ferreira (Tico da Colina), Hélio Rocha

Oliveira (Helinho), José Clodoaldo Martins (Clodoaldo), Laécio Neris de Almeida (Laércio),

Leandro Lourençon (Leandro Lourençon), Manoel Gonçalves Carvalho (Nel da Van), Nilson

Souza da Cruz (Nilson Cruz), Priscilla Cinthia Finamore Degaspari (Priscilla Finamore).

Informo também a ausência do vereador Antonio Marcos de Oliveira Ferreira (Marquinhos

Deca) por motivo de saúde (Atestado médico anexo). O vereador Antonio Carlos Rodrigues

de Souza (Kaká Rodrigues), a convite do presidente, efetuou a leitura do evangelho, texto

do dia e em seguida o presidente solicitou que todos ficassem em posição de respeito para

a execução do hino nacional. Dando continuidade, O presidente solicitou ao primeiro

secretário que efetuasse a leitura das correspondências. E em seguida solicitou que o

primeiro secretário realizasse a leitura da pauta do pequeno expediente: Projetos: Projeto
de Lei nº 01/2022 - Autoriza o Poder Executivo a conceder abono aos servidores públicos

inativos e pensionistas da administração direta e indireta, e dá outras providências.

Autoria: Executivo Municipal. Projeto de Lei nº 02/2022 - Dá a denominação de praça José

Paulo Possati, a praça que se localiza na rua vereador Pedro Verardo no bairro Jardim

Bandeirantes, no município de Louveira. Autoria: Vereadora Priscilla Cinthia Finamore

Degaspari. Projeto de Lei nº 03/2022 - Dá a denominação de “Cecoin Arco-Íris", ao

berçário, no bairro Jardim Diamante, localizado na rua Abelita Gomes. Autoria: Vereador

Manoel Gonçalves Carvalho. Relatórios: Relatório de atividades da Comissão de

Representação de Recesso: 16 de dezembro de 2021 a 31 de janeiro de 2022. Autoria:
VereadorAntonio Carlos Rodrigues de Souza, Vereador Laécio Neris de Almeida e Vereador

Leandro Lourençon. Relatório das Atividades da Câmara Municipal no Exercício De 2021 -

Autoria: Presidente José Marcos Rodrigues de Oliveira. O presidente solicitou ao primeiro

secretário que efetuasse a leitura das indicações. O vereador Hélio pediu a palavra e por

meio de requerimento verbal solicitou a dispensa da leitura das indicações. Colocado em

única votação o requerimento foi aprovado por unanimidade de votos, portanto o

presidente determinou que as indicações fossem (encaminhadas ao Executivo Municipal.
INDICAÇÕES: Nº 1/2022 - Indica estudo a fim de que possa torn
sentido de ir e vir a Rua Laura Lourençon Caldana/que liga a Ru  em mão dupla no

atarina Calssavara
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Caldana com a Rua Silvério Finamore passando sob a linha férrea. Autoria: Vereador Laécio

Neris de Almeida. Nº 2/2022 - Indica que sejam tomadas as devidas providencias no

sentido de efetuar pintura de Faixa de pedestres próximo à escadaria da Rua Das Rosas e

da Esquina com a Gilberto Ajjar, no Bairro Santo Antonio. Autoria: Vereador Laécio Neris

de Almeida. Nº 3/2022 - Indica que sejam tomadas as devidas providencias, a fim de

melhorar a iluminação de uma área na Rua João Felipe (Esquina com a Evaristo Cavalli,

onde há várias plantas. Autoria: Vereador Laécio Neris de Almeida. Nº 4/2022 - Indica que

tomem a devida providência sobre a criação do Programa Auxílio Creche às mães não

atendidas na rede pública de creches do município de Louveira que ficam a espera de uma

vaga para seus filhos, conforme minuta em anexo. Autoria: Vereador José Marcos

Rodrigues de Oliveira. Nº 5/2022 - Reitero a indicação nº 317/17 ao ExcelentíssimoPrefeito

Municipal de Louveira, para que sejam tomadas as devidas e necessárias providências para

a criação de um CTN — Centro de tradições Nordestinas no Município de Louveira. Autoria:
Vereador José Marcos Rodrigues de Oliveira. Nº 6/2022 - Indica que tomem as devidas

providências no sentido de enviar a esta casa Projeto de Lei sobre a contratação de

trabalhadores por empresas privadas que venham a estabelecer qualquer modalidade de

ajuste/contratação, de natureza onerosa, com o Poder Público Municipal, conforme minta

em anexo. Autoria: Vereador José Marcos Rodrigues de Oliveira. Nº 7/2022 - Indica que

tomem a devida providência no sentido de criar no âmbito do Sistema Único de Saúde no

município de Louveira o Programa de Saúde Bucal do Idoso, cujo objetivo seria o

diagnostico bucal, tratamento clinico — odontológico e prótese. Autoria: Vereador José

Marcos Rodrigues de Oliveira. Nº 8/2022 - Indica que tomem a devida providência no

sentido de fazer um convênio com o SEST —Serviço Social do Transporte e SENAT- Serviço

Nacional de aprendizagem do transporte, visando treinamento e capacitação de motoboys
e mototáxi. Autoria: Vereador José Marcos Rodrigues de Oliveira. Nº 9/2022 - Indica que

sejam tomadas providências no sentido de estudar a possibilidade criar uma “Patrulha
Pet”. Autoria: Vereadora Priscilla Cinthia Finamore Degaspari. Nº 10/2022 - Solicita

providencias no sentido de que seja realizada a troca da tampa do bueiro existente na Rua

Rio Xingu, em frente ao número 36, Jardim Amazonas. Autoria: Vereador Edson Ferreira.

Nº 11/2022 - Solicita providencias no sentido de que seja realizada a melhorias no

Complexo Esportivo Terra da Uva, como: manutenção das traves, instalações de torneiras,

reparo nas telas de proteção do campoe a instalação da tela de proteção quadra coberta.

Autoria: Vereador Edson Ferreira. Nº 12/2022 - Solicita providencias, solicitar a limpeza em

toda extensão e ao redor do córrego Sapezal, no trecho situado à Avenida José Mamprim
(atrás do Frango Assado). Autoria: Vereador Edson Ferreira. Nº 13/2022 - Indica que seja

aumentada a quantidade de bolsas de estudo de Ensino Superior — PRES, para 800 bolsas

nos cursos universitários. Autoria: Vereador Fábio André de Souza Borriero. Nº 14/2022 -

Reitero a indicação Nº 9/2021 ao Digníssimo Chefe do Executivo Municipal de Louveira,

para que sejam tomadas as devidas e necessárias providencias no sentido de que sejafeita
a doação ou cessão de imóvel em comodato para a APÃE (A SOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS

DOS EXCEPCIONAIS). Autoria: Vereador Fábio André de Souzã Borriero. Nº 15/2022 - Indica

que seja feita a concessão de bolsa de estudo para duas pessoas da mesma família, no    Ata da 12 SessãoOrdinária - 2022
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85 Ensino Superior — PRES, ou Ensino Tecnológico-PRET. Autoria: Vereador Fábio André de

Souza Borriero. Nº 16/2022 - Reitera a indicação Nº 88/2021 ao Digníssimo Chefe do

Executivo Municipal de Louveira, para que sejam tomadas as devidas e necessárias

providencias no sentido de que seja implantado na Cidade um programa para realização de

atendimento geriátrico a domicilio. Autoria: Vereador Fábio André de Souza Borriero. Nº

90 17/2022 - Solicita que seja disponibilizado um profissional de apoio no processo de

inclusão escolar em cada escola do município. Autoria: Vereador Leandro Lourençon. Nº

18/2022 - Solicita que seja realizada a manutenção no telhado da estação ferroviária de

Louveira. Autoria: Vereador Leandro Lourençon. Nº 19/2022 - Indica que seja feito o

recapeamento asfáltico (Tapa Buraco), na Estrada Alfredo Strabello, no bairro Capivari,

95 neste município. Autoria: VereadorAntonio Carlos Rodriguesde Souza. Nº 20/2022 - Indica

que seja feita a limpeza e a roçagem das laterais da Avenida Ricieri Chiquetto, altura do Nº

1330, seja feito o calçamento para passagem de pedestres e cadeirantes, a remoção e

desobstrução dos baús que estão atrapalhando a passagem das pessoas, como também a

visão dos veículos ao fazerem a curva, e seja feito também o recapeamento (Tapa Buraco)

100 na via, neste município. Autoria: VereadorAntonio Carlos Rodrigues de Souza. Nº 21/2022

- Indica que seja feito o recapeamento (Tapa Buraco) da Rua João Tarallo Jd Belo Horizonte,

Rua Otilda L. Pagotti Jd. Emilia, Av. José Mamprim Br. Sto. Antônio, Rua Pietro Chicalhoni,

Rua Luis Montelatto, Rua izidoro Dinofri, Rua Reducino M Cruz Jd. V Cruz, Rua Francisco P.

Dutra Br. Da Estiva, Rua Santo Scarance Jd Lago Azul Il, Est. Hugo Picchi Br. Sto. Antônio, e

105 todas as demais ruas e avenidas neste município. Autoria: Vereador Antonio Carlos

Rodrigues de Souza. Nº 22/2022 - Indica que feita a manutenção nas grelhas dos ralos de

acesso e passagem dos alunos, sejam trocados as torneiras da cozinha e feita também a

manutenção no encanamento de água, seja colocada grade protetora de acesso ao

depósito da cozinha, na (Escola) EMEB Frederico Pagotto, localizado na Rua Boa Vista Nº

110| 627, bairro Cavalli, neste município. Autoria: Vereador Antonio Carlos Rodrigues de Souza.

O presidente informou aos parlamentares que estava aberta a inscrição para fazer uso da

tribuna no grande expediente. E dando continuidade solicitou que o primeiro secretário

iniciasse a leitura da ordem do dia. O vereador Hélio Oliveira Costa requereu que as atas

fossem votadas em bloco. O presidente colocou em única votação o requerimento verbal

115 do vereador e solicitou que todos que fossem a favor do requerimento permanecessem

sentados. O requerimento verbal foi aprovado por onze votos favoráveis e nenhum voto

contrário. Então o presidente solicitou que o primeiro secretário fizesse a leitura das atas

para a votação seguinte: Ata Nº 21/2021 - Ata da 212 Sessão Ordinária de 2021 —

07/12/2021. Autoria: Mesa Diretora 2021/2022. Quórum: maioria simples. Votação:
120 Simbólica — painel. Ata Nº 12/2021 - Ata da 122 Sessão Extraordinária de 2021 —

E > / 07/12/2021. Autoria: Mesa Diretora 2021/2022. Quórum: maioria simples. Votação:
) simbólica — painel. Ata Nº 13/2021 — Ata da 132 Sessão Extraordinária de 2021 —

? 07/12/2021. Autoria: Mesa Diretora 2021/2022. Quórum:

simbólica — painel. Ata Nº 14/2021 - Ata da 14º Sessão

125 13/12/2021. Autoria: Mesa Diretora 2021/2022. Quóru

simbólica — painel. Ata Nº 15/2021 - Ata Da 15º

naioria simples. Votação:
«traordinária de 2021 —

gioria simples. Votação:
ia De 2021 —

          essão Ordinária - 2022
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13/12/2021. Autoria: Mesa Diretora 2021/2022. Quórum: maioria simples. Votação:
simbólica — painel. Ata Nº 16/2021 - Ata da 162 Sessão Extraordinária de 2021 —

14/12/2021. Autoria: Mesa Diretora 2021/2022. Quórum: maioria simples. Votação:
simbólica — painel. Ata Nº 17/2021 - Ata Da 172 Sessão Extraordinária De 2021 —

14/12/2021. Autoria: Mesa Diretora 2021/2022. Quórum: maioria simples. Votação:
simbólica — painel. Ata Nº 07/2021 - Ata Da 72 Audiência Pública De 2021 — 20/12/2021.

Autoria: Diretor Geral. Quórum: maioria simples. Votação: simbólica — painel. O

presidente colocou em única discussão e votação todas as atas, como nenhum dos

vereadores quis discuti-las o presidente solicitou que todos registrassem seus votos. As

atas foram aprovadas por onze votos favoráveis e nenhum voto contrário. O presidente,

portanto declarou como todas as atas aprovadas por esta casa. Moção Nº 1/2022 -

Congratulações, aplausos e reconhecimentos à criação do conselho municipal da pessoa

com deficiência. Autoria: Vereador Leandro Lourençon. Quórum: maioria simples.

Votação: simbólica — painel. Colocada em única discussão, fizeram uso da palavra os

seguintes vereadores: Fábio André de Souza Borriero, Leandro Lourençon, Nilson Souza da

Cruz, José Marcos Rodrigues de Oliveira. Como nenhum mais dos senhores vereadores quis

discuti-la. Colocada em única votação, o presidente solicitou que todos que fossem

favoráveis à moção registrassem seus votos, portanto a moção foi aprovada por doze votos

favoráveis e nenhum voto contrário.O presidente avisou aos parlamentares que estava

encerrada a inscrição para fazer uso da tribuna no grande expediente. E em seguida

solicitou ao senhor segundo secretário efetuasse a chamada para uso da tribuna. Ocupou a

tribuna o Vereador registrado a seguir: (19h36min) o vereador Antonio Carlos Rodrigues de

Souza (Kaka Rodrigues), que após os devidos cumprimentos passou a discorrer sobre os

seguintes assuntos: 1) Agradeceu ao secretários municipais, e em especial ao secretário de

obras, o senhor Clayton Roberto Finamore, a secretária, a Sra Rose Celidônio e o

empresário Local, Sr. Luciano Gobbi Pavan 2) Parabenizou o trabalho dos Secretários

realizado durante esse período de fortes chuvas, e em especial da Guarda Municipal e

Defesa Civil e também do pessoal da saúde. Parabenizou a vereadora Priscilla Finamore e

da sua Assessora Flávia Malerba pelo trabalho realizado com a ONG Amalo. Parabenizou

também o Hotel São Gabriel pelo belo trabalho social que vem fazendo hospedando as

famílias desabrigadas pelas fortes chuvas. E o deixou o seu pesar pelas tragédias nesse

período de chuva. E por fim falou das indicações que apresentou nesta noite. (19h46min) o

vereador Fábio André de Souza Borriero (Fábio Borriero), que após os devidos

secretários Clayton Finamore e Rose Celidônio pelos trabalhos realizados nesse período

cuvas fortes. Agradeceu também ao empresário e seu amigo pessoal Luciano Gobbi Pavan

pelo trabalho Social realizado no Natal, doando brinquedos para as famílias carentes da

região. 2) Prometeu trabalhar com mais intensidade pela população de Louveira neste ano

de 2022. 3) sobre as chuvas torrenciais que assolam a região neste período e agradeceu a

todas as pessoas envolvidas no socorro e amparo destas pessõas degabrigadas.4) E falou

das indicações que apresentou nesta sessão. 5) Falou um polico sobie a necessidade de

ãe'Ordinária - 2022
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vereador Leandro Lourençon (Leandro Lourençon), que após os devidos cumprimentos
passou a discorrer sobre os seguintes assuntos: 1) Falou sobre o trabalho que vem

realizando na tentativa de trazer um Poupatempo para a cidade e que agora está se

concretizando, graças ao Deputado e ao Vice-governadorque o ajudaram nessa missão. 2)

comentou sobre uma indicação de sua autoria que fora atendia pelo secretário de obras

Clayton Finamore e o Prefeito Estanislau Steck, na qual solicita um corrimão para a santa

casa de misericórdia deste município. 3) Agradeceu ao empresário Luciano Gobbi Pavan

que sempre o ajudou no Projeto Natal Feliz com a doação de brinquedos as crianças

carentes da região. 4) Cedeu um aparte ao vereador Fábio Borriero. 5) e por fim agradeceu

ao Trabalho realizado da secretária Rose Celidônio e da Vereadora Priscila Finamore em

prol das famílias e dos animais desabrigados pelas de chuvas abundantes nesta região.

(19h59min) o vereadora Priscilla Cinthia Finamore Degaspari (Priscilla Finamore), que após

os devidos cumprimentos passou a discorrer sobre os seguintes assuntos: 1) Comentou a

tragédia que aconteceu na sua ONG, a Amalo. Um alagamento devido as fortes chuva

desse período. E agradeceu ao prefeito, Sr. Stanislau Steck, ao secretário de obras, o Sr.

Clayton Finamore, ao vereador Leandro Lourençon e a todos da população que ajudaram

nos regastes dos animais, salvando a vida deles. Não havendo mais nenhum parlamentar

para fazer uso da tribuna, o presidente solicitou que todos que ficassem em posição de

respeito para a execução do hino do município de Louveira. E em seguida convidou a todos

os senhores vereadores para participarem da 22 Sessão Ordinária, a ser realizada no dia 15

de fevereiro de 2022, às 18h30min, nesta casa de Leis. E em seguida agradeceu a presença

de todos e deu a presente sessão pof enterrada às vinte horas e sete minutos. Gravação na

íntegra da presente sessão se encontra gravada em DVD o qual será parte integrante desta   ata.:

José Marcos Rodrigues dê

Presidente
        io André de Souza Borrier:

1º Secretário 2º Secretário 
PRESIDENTE
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